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第２３８３回 例会 第 27回例会（1月 6日） 三クラブ合同賀詞交歓会 

●点鐘 行田さくら RC半田会長 

●国歌斉唱・ロータリーソング斉唱 

●会長挨拶 

●幹事報告 

●各クラブ米山奨学生・青少年交換学生紹介 

●点鐘 行田さくら RC半田会長 

点 鐘 

 

国歌斉唱・ロータリーソング斉唱 

 

会 長 挨 拶 

 

行田さくら RC 半田会長 

 
 

吹上 RC 鳥羽会長 

 
 

 

 

 

 

行田 RC 島﨑会長 

 
あけましておめでとうございます。 

行田さくらＲＣの皆さんには今回も大変お世話になります。 

子供の頃私は 21世紀というのは科学が大進歩して素晴ら

しい時代になるのかと思っていました。 それからだいぶ経ってベ

ルリンの壁が壊された時も これで世界が変わるかもしれないと

思いまして、実は大いに期待しました。 

しかしもう 2015 年というのに現実の世界は紛争 伝染病 

環境破壊 温暖化 と問題だらけです。世界も日本もこの先

どうなるのか判りにくいですが、ともかく色々なことが良い方へ向

かって 明るいニュースの多い いい年になりますように願ってお

ります。 

ロータリーの事では昨年 6 ヶ月間 クラブの皆さんにはなに

かとご協力頂きまして本当に有難うございました。 

おかげでこれはやりたいと思っていた事が全部出来たと思っ

ております。なかでも理事会の活性化、これが出来ればクラブ

が変わると思いまして活発な意見の出る理事会を目差した訳

ですが、 はじめは理事会で一言も発することなく帰る理事が

いないよう議事進行に気配りしていましたが、今ではそんな心

配も無用なほど意見が飛び交う理事会になっています。 

また理事会の議事のあと 理事所見と題して毎回お一人
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ずつロータリーについてまとまった意見を述べてもらってこれを運

営に取り入れるようにしていますが、年間で私と幹事以外全

員の理事さんからお話しを頂けますので 最後はこれをまとめて

冊子にして 行田ＲＣ理事会 13 名の提言 とでも名付けて、

最終例会でメンバーに配布して今後に役立ててもらえたらと

思っております。 

後半の 6 ヶ月も軍師 碓井幹事ともども例会内容の充実

に努めて参ります。 

移動例会 3 回、ビジネスシリーズも 3 回、心の講演会は

あと 2 回 児童交流もあります。通常例会の食事の方法も

白河クラブ方式といいますか 来た者順のバラバラではない 皆

で一斉に食事を頂くスタイルも早めに 一二度は試してみたい

と思っております。 

これから半年 また宜しくお願い申し上げます。 

 

幹 事 報 告 

行田さくら RC 五十幡幹事 

 

 

吹上 RC 鳥羽幹事 

 

 

碓井勝也 幹事 

 

 

皆様 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い

いたします。行田クラブ、幹事報告をいたします 

 

島崎会長は “雨にも負けず、風にも負けず”と例会でも挨

拶し、事実、非常に心身ともに元気で、クラブをリードしており

ます。 

それに引き換え幹事は雨にも風邪にも負けて、苦戦中でし

て、“陽がまた昇る”足を引っ張らないようがんばりたいと思いま

す。 

 

＜１＞後半プログラム配布の件 

後半プログラム配布いたしました。これで例会への出席予定を

お願いいたします。メンバー必見は３月 5日予定の 会長卓

話“私のゴルフ人生”例会です。 お楽しみに 

 

＜2＞次回例会の件 

次回例会は平成２７年１月 15日、木曜日、アイトピアにて

卓話例会です。１１時、理事会も開催されます。 

よろしくお願いいたします。 

      

＜３＞回避納入方法変更の件 

会費の納入方法が振り替えから 振込みになりました、お間

違いの無いようよろしくお願いいたします    

        

各クラブ米山奨学生・青少年交換学生紹介  

 

 

点 鐘 


